



larioja.com

También en los más pequeños

Fecha: 23/07/02

URL: <http://www.larioja.com/edicion/prensa/noticias/Sociedad/200207/23/RIO-SUBARTICLE-098.html>

No sólo no afecta exclusivamente a los abuelos, sino que en la asociación de diabéticos riojanos conocen a algún diabético que no llega a los dos años. Poco más que un bebé. Conscientes de la existencia de un colectivo importante de chavales diabéticos que se llevan su enfermedad a la escuela (entre el 2 y el 3 por ciento del total de enfermos), el colectivo tiene previsto realizar, cuando comience el próximo curso, una campaña en los colegios, de forma que profesores y alumnos sepan qué es la **diabetes** y qué hacer si un estudiante diabético no se encuentra bien. ImprimirEnviar Con la distribución de material ideado al efecto, pretenden explicar qué es la **diabetes**, cuáles son sus efectos y las dudas que pueden surgir, como por ejemplo, qué ocurre en el comedor o en la clase de gimnasia, tan recomendable para el niño diabético como para cualquier otro chaval, aunque le resulta mejor a primeras horas del día o después de comer, para minimizar el riesgo de hipoglucemias.

El botiquín del colegio al que asiste un niño con **diabetes** debería tener dos o tres inyecciones de «glucagón», entienden los diabéticos riojanos y los que se encuentran federados en España. Las personas más jóvenes suelen padecer la **Diabetes mellitus tipo I**, es decir, carecen prácticamente de insulina, por lo que suelen necesitar un aporte externo a través de las inyecciones. Subir